

Medaille d'or

K.R., El Salvador

11/06/2011

En 1996 nous étions à l'étranger lorsque notre fille fut choisie pour participer à un concours international. Comme notre budget était un peu serré, j'ai dit à saint Josémaria : si tu tiens à ce que nous rentrions pour ce concours, tu nous en procureras tous les moyens pour que ce soit pour la plus grande gloire de Dieu.

Et ce fut fait. Avec mon mari, nous avons pu accompagner notre enfant. Mon autre fille partit chez mes parents aux U.S.A. Notre fille, qui faisait partie des plus jeunes participantes, a décroché la médaille d'or. J'ai beaucoup prié saint Josémaria pendant ses participations.

Pour la Gloire de Dieu et de saint Josémaria, j'ai promis d'écrire tout cela. Voilà, c'est fait.

J'aimerais aussi que tout le monde sache que saint Josémaria me bénit tous les jours de ma vie et plus je le prie, plus je reçois de bénédictions. Aussi, je demande à tous ceux qui le prient de prier pour moi comme moi je prie déjà pour eux.
